

75 ans d'Hospitalité familiale

Chers hôtes, soyez les bienvenus !

Depuis 1950, la famille Ming incarne à Vevey une tradition hôtelière fondée sur l'excellence, l'engagement et l'innovation. À l'occasion de cet anniversaire, la Brasserie historique La Coupole 1912 rend hommage à son riche héritage culinaire en proposant **chaque semaine un plat d'époque**, inspiré des recettes emblématiques du milieu du XXe siècle. Un véritable voyage gustatif à travers le temps, dans un cadre authentique soigneusement préservé.

Le dimanche à midi, retrouvez également une tradition chère aux Veveysannes et Veveysans : **le rôti dominical**, plat convivial par excellence, remis à l'honneur pour le plaisir des gourmets d'aujourd'hui.

Découvrez ces suggestions hebdomadaires sur la page suivante.

Véritable institution veveysanne, la Brasserie historique La Coupole 1912 fait aujourd'hui partie intégrante du complexe hôtelier de l'Astra Hotel Vevey. La famille Ming – gardienne des lieux depuis trois générations – se réjouit de vous accueillir tous les jours de l'année pour y savourer une cuisine de brasserie authentique, accompagnée de vins soigneusement sélectionnés de notre région.

Nous vous souhaitons de passer un agréable moment dans cet endroit chargé d'histoire ainsi qu'un excellent appétit !

Nicolas & Christophe Ming,
ainsi que toute l'équipe de l'Astra Hotel Vevey

SCANNEZ LE QR-CODE POUR EN APPRENDRE
DAVANTAGE SUR L'HISTOIRE DES LIEUX



ET SUIVEZ NOS ACTUALITÉS
SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX !

